
GRÜN IM KREIS STEINFURT
LEICHTE SPRACHE

Sie dürfen am 13. September wählen.

Das heißt: Sie können mit-bestimmen:
Wer entscheidet in Ihrem Ort? Und im Kreis Steinfurt?

Wir sind die Partei DIE GRÜNEN. 

Das sind unsere Pläne im Kreis Steinfurt.



POLITIK
 

Die Grüne-Partei 
macht Politik für alle 
Menschen.

Jeder soll mit-machen 
können.
Und Infos über Politik 
bekommen.



NATUR 

Die Natur ist wichtig
für unser Leben.

Wir schützen darum:
- den Wald
- alle Tier-Arten
- das Wasser
- die Luft
- das Klima.



WIRTSCHAFT

Die Wirtschaft sind alle 
Firmen und Betriebe.
Firmen und Betriebe 
sollen auf die Natur 
achten.

Wir wollen zum  
Beispiel:
- mehr Wind-Räder
- Bio-Bauern
- Elektro-Autos
- Firmen mit neuen  
 Ideen.



BUS UND BAHN 

Autos machen Abgase.
Abgase verschmutzen 
die Luft.
Das kann Menschen 
krank machen.

Viele Menschen fahren 
mit dem Auto, weil Bus 
und Bahn selten fahren.

Das wollen wir ändern.
Wir wollen auch mehr 
Fahr-Rad-Wege bauen.



INTERNET  
Das Internet muss 
besser werden. 
Damit jeder von
Zu-Hause arbeiten 
kann. 
Oder sich informieren 
kann.

WOHNEN  
Jeder Mensch braucht 
eine Wohnung.   
Auch Menschen mit 
Roll-Stuhl.
Oder alte Menschen.
Wohnungen müssen 
günstig sein.



LERNEN 
Menschen lernen ein 
Leben lang. 
In der Schule sind alle 
willkommen.
Alle sollen gleich gut 
lernen können. 

ZUSAMMEN 
Wir sind eine
Gemeinschaft. 

Jeder gehört dazu.
Egal woher man kommt.
Oder welche Sprache 
man spricht.
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BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Kreisverband Steinfurt

An der Hohen Schule 21
48565 Steinfurt

Telefon +49 2551 703844

E-Mail: info@gruene-kreis-steinfurt.de
www.gruene-kreis-steinfurt.de

13. September 2020
GRÜNE Partei wählen


